
                

 

鹿島市教育委員会会議録（６月定例会） 

 

１ 開会、閉会、休憩の年月日時刻 

 （１）開会   令和５年６月１日（木） ９時００分 

 （２）閉会   令和５年６月１日（木）１０時３０分 

 （３）休憩   令和  年  月  日  時  分～  時  分 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

 （１）出席  中村和彦教育長   

池田正明委員   吉田美砂子委員 

岡田和人委員   山口知子委員    

    

欠席  なし 

 

３ 委員及び傍聴人を除き、議場に出席した者の氏名 

・江頭教育次長          ・嶋江生涯学習課長 

・中尾人権・同和対策課長     ・藤家生涯学習課参事 

・江島生涯学習課課長補佐     ・加藤指導主事 

・峰松生涯学習課課長補佐     ・寺山給食センター所長 

・三原博之教育総務課課長補佐   ・永池エイブル館長  

・三原朱美教育総務課課長補佐     

 

４ 会議に附議した事件の題目及びその内容[担当課長等説明] 

  

【議案第１８号】 

鹿島市立学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

 

（内容） 

鹿島市立学校給食センターの管理運営に関する規則（昭和４６年教委規

則第５号）第４条第２項の規定により、鹿島市立学校給食センター運営委

員会委員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市立学校給食センター運営委員会委員の任期満了に伴い、この案を

提出する。 

 

 （質問事項等） 

なし 

    

※提案どおり承認【全員承認】 

 



                

【議案第１９号】 

鹿島市社会教育委員兼鹿島市公民館運営審議会委員の委嘱について 

 

（内容） 

社会教育法（昭和２４年法律第２０７号）第１５条及び第３０条第１項

の規定により、鹿島市社会教育委員兼鹿島市公民館運営審議会委員を委嘱

したいので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 

鹿島市社会教育委員兼鹿島市公民館運営審議会委員の任期満了に伴い、

この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

なし 

   

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第２０号】 

鹿島市放課後子どもプラン推進事業運営委員会委員の委嘱について 

 

（内容） 

鹿島市放課後子どもプラン推進事業運営委員会設置要綱（平成２６年鹿

島市教委訓令甲第５号）第３条第２項の規定に基づき、鹿島市放課後子ど

もプラン推進事業運営委員会委員を委嘱したいので、委員会の議決を求め

る。 

 

（提案理由） 

鹿島市放課後子どもプラン推進事業運営委員会委員の任期満了に伴い、

この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

なし 

 

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第２１号】 

鹿島市社会同和教育地域推進員の委嘱について 

 

（内容） 

鹿島市社会同和教育地域推進員設置要綱により、鹿島市社会同和教育地

域推進員を委嘱したいので、委員会の議決を求める。 

 

（提案理由） 



                

鹿島市社会同和教育地域推進員の任期満了に伴い、推進員を委嘱したい

のでこの案を提出する。 

 

（質問事項等） 

なし 

  

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第２２号】 

鹿島市立小・中学校の学校薬剤師の委嘱について 

 

（内容） 

 鹿島市立小・中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師に関する規則（平

成１２年教委規則第２号）第３条の規定並びに鹿島市立学校職員安全衛生管

理規程第７条第２項の規定により、学校薬剤師を委嘱したいので、委員会の

議決を求める。 

 

（提案理由） 

東部中学校の学校薬剤師の辞職に伴い、学校薬剤師を新たに委嘱したいの

で、この案を提出する。 

 

（質問事項等） 

池田委員：新任の方はどこの薬剤師ですか。 

事務局：西牟田薬局の薬剤師です。 

  

※提案どおり承認【全員承認】 

 

【議案第２３号】 

令和５年度教育費予算の６月補正について 

 

（内容・提案理由） 

教育費補正予算見積書により、市議会６月定例会に補正予算を提出する

ので、委員会の議決を求める。 

 

（質問事項等） 

池田委員：七浦小学校の研究指定とはどのようなものですか。 

事務局：SDGｓの指定を受けており、研究内容は学校で検討をします。

２年間の指定事業で、来年度研究発表の予定です。 

山口委員：議案に「持ち帰りに伴うモバイルルーター通信費の計上」と

ありますが、これはどのようなものですか。Wi-Fiですか。 

事務局：家庭に Wi-Fi がない場合に貸し出すものです。一人一台パソコ

ンの持ち帰りを文部科学省が推進しているので、鹿島市でも推

進していく方向です。一人一台パソコンには Wi-Fi が必要とな



                

りますので、歳入予算にある寄附金を活用し整備するもので、

通信費が契約済みのモバイルルーターを貸し出します。また、

校外学習や修学旅行でも使うことが可能です。 

岡田委員：モバイルルーターの現在の貸し出し数はどれくらいですか。 

事務局：現在、学校から家庭に対し Wi-Fi の有無の調査をし、モバイル

ルーターの借用の意思がある保護者から借用書をとっていると

ころなので、実際の貸し出しはこれからとなります。 

  

※提案どおり承認【全員承認】 

 

５ 承認事項 

【鹿島市教育委員会５月定例会議事録の承認について】 

 

※承認。[全員承認] 

 

６ 協議事項 

なし 

 

７ 報告事項 

・鹿島市青少年問題協議会委員について 

・学校施設要望聴取後の対応について 

 

８ その他委員会において必要と認めた事項 

・６月の学校行事等について説明 

 

 

  鹿島市教育委員会 

  教育長              

                          令和５年６月１日 


